



FORMULAIRE DE RECRUTEMENT

SUPERMARCHÉ DOVV 2019

DATE _____

Veillez remplir le formulaire ci-dessous avec l'information appropriée. Vous devez soumettre le formulaire ci-dessous à l'adresse email supermarchedovvcameroun@yahoo.com. Cela devrait être fait en couple avec votre CV, letter de candidature et le plus haut certificat (s) tous numérisés et convertis au format .pdf, .doc, .jpg, .png etc. Appel/whatsapp 670612882 pour plus d'informations. (Please fill the form below with the appropriate information. You are required to submit the form below to the email supermarchedovvcameroun@yahoo.com. This should be done coupled with your CV, application letter and highest certificate(s) all scanned and converted to either .pdf, .doc, .jpg .png etc. Call/ Whatsapp 670612882 for more information).

PRÉNOM (FIRST NAME): _____

NOM DE FAMILLE (LAST NAME): _____

DATE DE NAISSANCE (DATE OF BIRTH): _____

SEXE (SEX): MÂLE (MALE): FEMELLE (FEMALE):

ÉTAT CIVIL (MARITAL STATUS): CÉLIBATAIRE (SINGLE): MARIÉ (MARRIED):

NATIONALITÉ (NATIONALITY):

TÉLÉPHONE (PHONE): _____

EMAIL: _____

QUALIFICATIONS (QUALIFICATIONS):

AVEZ-VOUS UN HANDICAP? (DO YOU HAVE ANY DISABILITIES?):

SOUHAITEZ-VOUS POSTULER POUR LE POSTE DE? (WISH TO APPLY FOR THE POST OF?):

EXPÉRIENCE (EXPERIENCE(S)):

SIGNATURE



LE LEADER DE LA GRANDE DISTRIBUTION AU CAMEROUN.

DÔVV DISTRIBUTION SARL est le pionnier de la grande distribution au Cameroun. Né le 21 août 2003 à MOKOLO, avec l'ouverture de la première agence sur ce site, DÔVV a connu une évolution fulgurante avec l'ouverture d'une agence au Marché Central, à Bastos, à Essos et à Tongolo, avec un magasin de Distribution et Gros et demi-gros à Elig Essono, lieu dit CEPER. Tout cela grâce à son dynamisme et à la qualité de ses services. Dans cette dynamique, DÔVV entend couvrir toute la capitale, Yaoundé, s'étendre à Douala, puis sur tout le territoire national.

Une infrastructure moderne et à la pointe de la technologie.

Résolument tournés vers la satisfaction de la clientèle, les locaux abritant les supermarchés DÔVV présentent une architecture assez impressionnante, reflétant un espace intérieur spacieux, convivial, plein de lumière et de vie, un espace où le shopping devient un véritable moment de détente, un lieu unique. moment.

L'agence Bastos dispose de points Internet gratuits où vous pourrez surfer en toute confiance, de points de détente et d'une banque sur place dotée d'un guichet automatique.

Un employeur d'avant-garde.

Le personnel de DÔVV est maintenant estimé à environ 600 personnes recrutées à des postes dotés d'emplois concurrentiels. Tous les membres du personnel partagent une vision commune: travail, courage, amélioration de soi, innovation, intégrité. Tout cela conduit à un résultat visible qui fait de DÔVV le leader incontesté de la grande distribution. Cameroun.

Une entreprise citoyenne.

Au-delà de sa performance dans les supermarchés, DÔVV œuvre pour le bien-être des communautés, notamment dans les domaines de l'éducation, de l'environnement et de la protection de la nature, de la santé, du développement communautaire, de l'éducation et de l'environnement. art et Culture. C'est cet élan qui explique les dons aux orphelinats, aux églises, aux parrainages permanents d'activités scolaires, académiques, artistiques, culturelles et associatives, ainsi qu'à de nombreuses initiatives telles que le projet "Gutter Cleaning" de janvier 2013.

Quelques récompenses et distinctions.

Meilleur supermarché de l'année 2005, 2007, 2009 et 2010 au Cameroun;

Meilleure révélation dans les supermarchés;

Grand Prix du couple présidentiel 2e édition;

Grand Prix d'excellence et d'innovation en 2005;

Grand prix du supermarché émergent.

L'USINE DE CHOCOLAT

Offrez-vous des chocolats aux dimensions incomparables pour toutes vos occasions (saint valentin, anniversaire de pâques ...)

CAVE DE VIN

Ce sont 200 mètres carrés qui vous offrent une très grande variété de vins, liqueurs et spiritueux. Retrouvez également la couche de glaçons, une exclusivité Dôvv Bastos.

BOUCHER / EPICERIE / POISSON

Ces étagères offrent une grande variété de produits qui répondent à tous les besoins des consommateurs et aux normes de conservation internationales. Vous trouverez également des produits Halal dans ces départements. \

COSMÉTIQUE / PARFUMERIE

Ce département vous permet de retrouver toutes vos grandes marques de produits de beauté (Dior, Biopharma, Oréal, Diadermine ...).

LINGERIE

Dans un espace de 50m2 glamour, confort et pureté se marient à vue. Prenez plaisir à offrir des produits authentiques en termes d'hygiène et de qualité.

LAYETTE

Ce département regroupe dans un même lieu tout le nécessaire, couches, biberons, sucettes et autres (supports d'allaitement, serviettes hygiéniques pour la maternité).

FRUITS ET LÉGUMES

Tout y est, zom, haricot vert, lentille, mangue biwele, figue kiwi, plantain, pomme de terre ... venez manger camerounais car le choix est vaste pour vous.

LE DIRECTEUR GÉNÉRAL MR

PHILIPPE TAGNE NOUBISSI

THE LEADER OF THE LARGE DISTRIBUTION IN CAMEROON.

DÔVV DISTRIBUTION SARL is the pioneer of mass distribution in Cameroon. Born August 21, 2003 in MOKOLO, with the opening of the first agency on this site, DÔVV has experienced a meteoric evolution through the openings of an agency at the Central Market, Bastos, Essos and Tongolo, with a store of Distribution and Gros and demi-gros at Elig Essono, place called CEPER. All thanks to its dynamism and the quality of its services. In this momentum, DÔVV intends to cover the entire capital city Yaounde, expand to Douala and then throughout the national territory.

A modern and technologically advanced Infrastructure.

Resolutely turned towards the satisfaction of the customers, the premises sheltering the supermarkets DÔVV are of a rather impressive architecture, reflecting a spacious internal space, convivial, full of light and life, a space where the shopping becomes a true moment of relaxation , a unique moment.

The Bastos agency has free internet points where guests can surf with confidence, relaxation points, and an on-site bank with an ATM.

An avant-garde employer

The staff of DÔVV is now estimated at around 600 staff recruited from competitively-staffed positions. All the staff share a common vision: Work, Courage, self-improvement, innovation, integrity, and all this leads to a visible result, which makes DÔVV the undisputed leader in mass retailing. Cameroon.

A corporate citizen.



Beyond its performance in supermarkets, DÔVV works for the well-being of communities, especially in the areas of education, the environment and the protection of nature, health, community development, education and the environment. art and culture. It is this momentum that explains donations to orphanages, churches, permanent sponsorships of school and academic, artistic, cultural and associative activities, and many initiatives such as the "Gutter Cleaning" project in January 2013.

Some Awards and Distinctions.

Best supermarket of the year 2005, 2007, 2009 and 2010 in Cameroon;

Best revelation in supermarkets;

Grand Prix of the presidential couple 2nd edition;

Grand Prix of Excellence and Innovation in 2005;

Grand Prix of the Emerging Supermarket.

THE CHOCOLATE FACTORY

Indulge yourself with chocolates with unrivaled dimensions for all your occasions (valentine's day, easter birthday ...)

CELLAR OF WINE

It is 200 square meters that offer you a very wide variety of wine, liqueurs and spirits. Also find the layer ice cube, an exclusive Dôvv Bastos.

BUTCHER / DELICATESSEN / FISHMONGER

These shelves offer a wide variety of products that meet all consumer needs and meet international conservation standards. You will also find Halal products in these departments.

COSMETICS / PERFUMERY

This department gives you the opportunity to find all your major brands in beauty products (Dior, Biopharma, Oréal, Diadermine ...).

LINGERIE

In an area of 50m2 glamor, comfort and purity marry at sight. Take pleasure in offering authentic products in terms of hygiene and quality.

LAYETTE

This department brings together everything needed in a single place, diapers, bottles, pacifiers and others (breastfeeding supports, sanitary napkins for maternity).

FRUITS AND VEGETABLES

Everything is there, zom, green bean, lentil, mango bivele, fig kiwi, plantain, potato ... come eat Cameroonian because the choice is vast for you.

THE GENERAL MANAGER MR

PHILIPPE TAGNE NOUBISSI